
５月は指標となる東京製鉄宇都宮工場
特級価格66,500円／トンからスタート。
中国のロックダウンの影響で海外需要
が減り最終的には9,000円／トン下がり
57,500円／トン。６月に関しては、輸出
価格と国内価格の差がかなりあるため
まだ下がるでしょう。

５月は LME9,400ドル台／トン国内銅建値
1,320,000円／トンで始まり、最終的には
LME9,500ドル台／トン、及び、国内銅建値
1,250,000円／トン。4月のピーク時より国内
銅建値は86,000円／トン下がりました。6月
に関しては、中国経済の減速、世界的な
インフレから下がると思われます。
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5月のLMEは、2,930ドル／台
から始まり、最終的には2,880
ドル／トン台で終わりました。
6月は、中国のロックダウン緩
和により需要が高まり上がると
思われます。

漁網など今まで処理困難とされていて
高い処理費がかかっていた廃棄物が
色々な形でリサイクルされるようになっ
てきました。非常に良いことと思います。
今後、ミンチなど細かい混合廃棄物が
低価格でリサイクルされることを期待し
ます。

「親子で俳優を経験しました」

5月予測の自己評価 鉄スクラップ；〇 銅 ；〇 アルミ；〇
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羅針盤の内容充実のため、紙面スタイルを変えました。 コロナの脅威も少しずつ遠のいて、海外からの渡航者への水際対策では入国時
待期期間にも一部を除き行動制限が無くなりつつあるようです。国内でも新緑の観光地ツアーは満員も出ているようで、やっと手足を伸ば
せる時期が来たと嬉しくなります。自由に行動できることを感謝して過ごしましょう。今後はトピックス欄に近郊の行事なども紹介して参ります。
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羅針盤の内容充実のため
待期期間にも一部を除き行動制限が無くなりつつあるようです
せる時期が来たと嬉しくなります

編集メモ

ただ、梅雨の時期です。温暖化の影響もあり、思わぬ時に線状降水帯に見舞われなど予期せぬ被害も出てきています。自宅周りのハザードマップの確認、
家族内での避難方法などを決めておき、いざという時は様子見をするのではなく、ためらわずに安全な場場所へ、まず避難して身を守る事が一番です。

前号では、環境省による「国内の廃プラ類処理状況調査結果」を掲
載いたしました。今回は、それに関連して「廃プラスチック類の保管上
限の緩和」について記載させていただきます。
環境省は令和元年（2019年）9月、各都道府県・各政令市産業廃棄
物行政主管部(局)長宛に「外国政府による使用済みプラスチック等の
輸入禁止措置等に伴い、国内で処理される廃プラスチック類等の量
が増大したことにより、国内の廃棄物処理施設がひっ迫している状況
に鑑み、廃プラスチック類の不法投棄を防止するため、優良産業廃
棄物処分業者が、処分又は再生のために廃プラスチック類を保管す
る場合は、その保管上限が従前の２倍に緩和する」との通知を致しま
した。
また、「廃プラスチック類の保管上限を従前の２倍となることから、火
災防止に努めるよう、処分業者に対し、必要に応じて消防機関と合同
の立入検査を実施すること等を通じての指導と、火災防止の具体的
な運用に当たっては、消防署等関係機関ともより一層緊密に連携し
て対応されたい。」ともしております。
従前の保管上限は、一部の例外を除き処理能力／日の14日分とさ
れておりますので、今回の改正で優良産業廃棄物処分業者に限って
処理能力/日の28日分までに緩和するというものです。
＜改正の対象（要約）＞
１．対象者及び対象となる行為は、優良産廃処分業者で廃プラスチッ
ク類の処分又は再生されるまでの間の保管を行う処分業者（中間
処理業者）に限定し、積替えのための保管を除く。

2．保管量の上限は、廃プラスチック類の処理能力／日の28日分とし
他の廃棄物とは区別して保管すること。

３. 産業廃棄物処分業に係る変更の届出が必要で、届出に係る事項
が許可証の記載事項に該当するときは、その書換えを受けること
ができる。

４. 処理施設の定期的な点検又は修理の期間中における産業廃棄物
の保管についても、優良産廃処分業者は処理能力／日の28日分
となる。

5. 豪雪地帯指定区域内の廃タイヤ処理施設の保管数量の上限は、
豪雪地帯指定区域内の廃タイヤ処理施設においても、11 月から
翌年３月までの間を除く期間についてのみ、優良産廃処分業者で
あれば処理能力／日の28日分が保管上限となる。

※ただし、注意が必要なのは保管量の上限は緩和されても、保管高
さ等の保管基準は緩和されておりませんので、保管する場所がな
い…」という現実問題もあります。

【保管場所が屋外にある場合の保管基準】

廃プラスチック類の保管上限緩和

【保管場所 屋外にある場合 保管基準】

（出典：公益財団法人日本産業廃棄物処理振興センター）

ね。 映画の他、ドラマや育児本にも出させて頂きましたが、3歳にな
るとオーディションで演技が必要となり、要望通りには中々できず受
からない事が多くなりました。所属事務所で演技、ダンス、ボイスレッ
スンが有りますが、通うのが大変で、保育園から幼稚園に変わる時に
なったそのタイミングで辞めてしまいました。そのまま続けていたら名
子役になれたのかもと？？？ そして実は．．．息子が子役事務所に
入った時に、シニアタレント？？の登録が無料でできるとの事で、妻
が私を登録していましたが、ある日思いもよらず依頼が来たのでした。

撮影休憩時の息子

アフラックCM出演の筆者

こんにちは、TMLの上簗利信です。羅針盤の投稿も今回で4回目、
最終回です。最後までお付き合いの程、よろしくお願い致します。
今回は私の息子の事を中心に書かせて頂きます。今年で小学3年
生、8歳です。4月30日に行われた、B.LEAGUE B2所属、アースフレ
ンズ東京Zの最終戦のハーフタイムで行われたフリースローチャレン
ジをやらせて頂き、おまけで1万円の焼肉お食事券を頂きました。そ
の子が幼稚園に入る前迄ですが、子役事務所に入ってました。
今は活動を休止してますが、嵐の大野智さん主演、石原さとみさん
共演の「忍びの国」で、大野さんの赤子時代の役をいただきました。
撮影当日、私は行けず妻が付き添いで行きましたが主演の赤子役で
待遇が良く、撮影場所の千葉県富里まで、他の子は現地集合・現地

解散でしたが、息子は行き帰りの送迎付きでした。主
演の大野さん、石原さとみさんは来ていませんでした
が、他のキャストさん、スタッフさんには可愛がって頂
いたそうです。出演料を頂いたのですが、5万円。
プラス出来高払いでした。（出来高って？）映画が公
開になり、当然観に行きました。映画の後半にカット
されず写ってました。エンドロールにも名前が出てま
した。息子も頑張ったのだなと、勿論嬉しかったです

大塚駅付近に有る「おにぎりぼんご」の再現ド
ラマのサラリーマン役に出させて頂きました。
あとは保険会社のCMへの出演でした。サラ
リーマン役で、松岡茉優さんの横でアヒルを見
て驚くという役でした。何故未経験の私が選ば
れたのかが不思議でした。休みの前日に、妻
から「明日行ける？」とのLINEに「行けるよ」と
返信すると決まってしまい、翌日が撮影でした。
まる２日間、7時～17時迄拘束されてギャラは
微々たる額でしたが本当に良い経験を

のことですが、チャンスがあれば色々なことにチャレンジして、プライ
ベートの生活も充実させていこうと思います。 拙い内容で大変恐縮
でしたが、４回にわたりお付き合いを頂きありがとうございました。こん
な私ですが、今後とも宜しくご指導をお願い申し上げます。

（了）

させて頂きました。これからも仕事第一は勿論




